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Iron structure with Dimensions: length 51.5 m, width 9 m, height 3.25 m
 

الهᘭᜓل الحدᘌدي وفق المواصفات التالᘭة:
  الاᗷعاد: الطول 51.5 م , العرض  9 م و الارتفاع   3.25 م .

Each greenhouse contains 22 arcs and the distance between the arcs is 2.5 m except for the first and last 
arcs where the distance between the first and second arc must be 2 m.   and the distance between the 
last and the arc before the last must be the distance between them 2 m .
 specifications of the arcs for the greenhouse:
 Thickness of arcs (arches iron) 1.5 mm, inner arches diameter 60 mm

 
ᡧ الاقواس الداخلᘭة 2.5 م ما عدا - ᢕᣌ22 قوس و المسافة ب ᣢحتوي عᘌ ᢝᣞᘭᙬلاسᘘت الᛳل  ب 

ᢝ  2 م ،  و المسافة
ᡧᣍالقوس الاول و الثا ᡧ ᢕᣌجب ان تكون المسافة بᘌ ثᘭح ᢕᣂالاول و الاخ ᡧ ᢕᣌالقوس 

ᡧ القوس الاخᢕᣂ و القوس قᘘل اخᘌ ᢕᣂجب ان تكون المسافة بᚏنهما 2 م ᢕᣌب .
 ᢝᣞᘭᙬلاسᘘت الᘭمواصفات الاقواس للب :

ثخانة الاقواس ( حدᘌد الاقواس)1.5 ملم ، قطر الاقواس الداخᢝᣢ 60 ملم 

All parts of the structure must be made of galvanized iron and connected to each other by crosses
All crosses are made of galvanized tubes with a diameter of 55 mm and a thickness of 2 mm.

 The floor crosses that are used to install the house from the bottom should be  with length of  25 to 30 
cm.
The steel frame includes all brackets and parts required to hold the structure  together, including 
brackets, tubes, crossbars and all other required accessories. As supports for arches, doors, and house 
pillars.

جميع اجزاء الهᘭᜓل ᘌجب أن تكون مصنوعة من حدᘌد مجلفن و تتصل مع ᗷعضها بواسطة 
الصلائب 

جميع الصلᘘان مصنوعة من  أنابᛳب مجلفنة ᗷقطر 55 مم و  ᚽسماᜧة 2 مم.

كᘭب البᘭت من الاسفل  ᘌجب أن ᘌكون طولها 25-30 سم. ᡨᣂستخدم لᘻ ᢝ
ᡨᣎة الᘭالصلائب الارض

ᢝ ذلك  
ᡧᣚ ماᗷ ، عضهᗷ ᜓل معᘭط الهᗖᖁة لᗖᖔدي جميع الأقواس والأجزاء المطلᘌᜓل الحدᘭشمل الهᛒ

الأقواس والأنابᛳب والصلائب وجميع الملحقات الأخرى المطلᗖᖔة. مساند الاقواس و الابواب 
ودعامات البᘭت .

Doors: Each greenhouse contains two doors, one at each end, and each door consists of two pieces with 
dimensions of 2.5 m * 3 m. 
The doors must be 32 mm thick and galvanized. 
Provide 4 pieces of galvanized iron pipe 32mm to be used as a stand to hold the doors when opened.  

ᗷ ᡧأᗷعاد  ᢕᣌاب من قطعتᗷ ل تكونᗫل طرف ، و ᢝ
ᡧᣚ أحدهما ، ᡧ ᢕᣌابᗷ ᣢة عᗖᖔل ص الأبواب: تحتوي

2.5 م * 3 م.
ᘌجب أن تكون الأبواب ᚽسماᜧة 32 مم ومغلفنة.

ᡧ 4 قطع من مواسᢕᣂ الحدᘌد المجلفن 32 مم ᘻستخدم كحامل لت᙭بᘭت الأبواب عند الفتح. ᢕᣌيتم تأم

2
Nylon film for greenhouses 
ناᘌلون خاص للبيوت الᘘلاسᘭᙬكᘭة

Roll 3

Nylon film: Nylon used for modern green houses, high qulality with follows specifications:
The nylon thickness is 180 microns, three layers stamped (inside and outside),the stamp referr to which 
side of nylon should be used to cover the greenhouses.
The dimensions are (5.5mX56m), Yellowish green colour (transparent), UV not less than 5%.
The light transmittance should be 85%,light distribution 45% - Anti-cracking by UV at least 5-9%. .
3 rolls for each greenhouse, have at least 3 years guarantee and have ISO certification manufactured by 
European company ( or equaled)

ᗷكرة / فلم  ناᘌلون:
ᢝ البيوت الᘘلاسᘭᙬكᘭة الحديثة ، عاᢝᣠ الجودة ᗷالمواصفات التالᘭة:

ᡧᣚ ستخدمᛒ لونᘌنا 
سمك الناᘌلون 180 مᘭكرون ، ثلاث طᘘقات مختومة (من الداخل والخارج) ، ᛒشᢕᣂ الختم إᣠ أي 

جانب من الناᘌلون ᘌجب استخدامه لتغطᘭة الدفيئات.
الأᗷعاد ᢝᣦ (5.5 م × 56 م) ولون أخᡧᣆ مصفر (شفاف) وأشعة فوق البنفسجᘭة لا تقل عن ٪5.

ᘌجب أن تكون نفاذᘌة الضوء 85٪ ، توزᗫــــع الضوء 45٪ - مضاد للᙬشقق ᗷالأشعة فوق البنفسجᘭة 
٪9-5 عᣢ الأقل. .

كة  ᡫᣃ لᘘمصنعة من ق ISO الأقل ولديها شهادة ᣢل دفيئة ، مع ضمان 3 سنوات عᝣ3 لفات ل
أوروᘭᗖة أو ما ᘌعادلها..

BOQ, Green houses kit 

1

"Iron structure with 
Dimensions of : 

51.5mX9mX3.25m, 
Producing by non local 

factory.
 هᘭᜓل حدᘌدي ᗷأᗷعاد: 51.5 م × 9 م

، م 3.25 ×
 ᢝᣢمح ᢕᣂإنتاج مصنع غ."

pc 1
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Nylstrong

ونك ᡨᣂلسᘌط  ناᘭخ Roll 1

Polyester monofilament wire
It is a binding wire (fixing), it is used to support the greenhouse fixation in addition to the nylon carry that 
is used to cover the greenhouse,European production or ( or equaled)..
a roll of nystrong with the following specification:
Polyester monofilament wire , UV content : 4%, length: 2000M bobbin ,thickness: 2.2 mm at minimum, 
natural white colour, N W : 10.5 KG, GW: 11.7 KG.
Measurment :34.5*34*5*26 CM. 

can give us 38 lines at minimum to supoort the installing of the greenhousesand have at least 3 years 
guarantee. 

 
سلك بولᛳسᡨᣂ أحادي

هو سلك رᗖط (ت᙭بᘭت) ، وᚱستخدم لدعم ت᙭بᘭت الدفيئة ᗷالإضافة إᣠ حمل الناᘌلون المستخدم 
ᢝ أو (أو ما ᘌعادله) ᢔᣍة الدفيئة , الإنتاج الأوروᘭلتغط

ونج ᗷالمواصفات التالᘭة: ᡨᣂسᛳلفة ن
سلك أحادي بولᛳسᡨᣂ ، محتوى الأشعة فوق البنفسجᘭة: 4٪ ، الطول: 2000 م من الᘘكرة ، 
السمك: 2.2 مم عᣢ الأقل ، اللون الأبᘭض الطبN W: 10.5 ، ᢝᣙᘭ كجم ، GW: 11.7 كجم.

القᘭاس: 34.5 * 34 * 5 * 26 سم.

 ᣢة وضمان لمدة 3 سنوات عᘭب البيوت الزجاجᘭالأقل لدعم ترك ᣢمكن أن تعطينا 38 خط᠍ا عᘌ
الأقل.

4
Seedlings holder wire

سلك حامل
للمحصول 

Meter 600

Seedlings holder wire: galvanized wire used to carry the seedling growing inside greenhouses, with high 
quality and specification as follows:
The thickness should be 2.5mm, (10 lines per green house with length of 55 m).

 
سلك حامل الشتلات: سلك مجلفن ᛒستخدم لحمل الشتلات داخل الصوب الزراعᘭة ᗷجودة عالᘭة 

: ᢝᣠالنحو التا ᣢومواصفات ع
ᗷ ᢝطول 55 م). ᢔᣐت الزجاᘭة 2.5 مم (10 أسطر للبᜧالسما
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Greenhouse Twine : Rope 
for hooking seedling 

:خيوط الدفيئة
حᘘل لᗖᖁط الشتلات 

Roll 4

 1 Dobbin = 1 Kg
Rope for connect vegetable seedlings/plants to the Seedlings holder wire, with high quality,and the 
following specifications:
 3 KG per rope for each greenhouse, the length of the rolle 1800 m/kg.

 
  اللفة 1 = 1 كجم

حᘘل لتوصᘭل شتلات / نᘘاتات ᚽسلك حامل الشتلات ᗷجودة عالᘭة والمواصفات التالᘭة:
 3كغ لᝣل حᘘل لᝣل صᗖᖔة ، طول اللفة 1800 م / كغ.

6
    Thermometer 

ان حرارة ᡧ ᢕᣂم
pc 1

A high quality electronic thermometer for greenhouses, consisting of two parts, an external piece and a 
piece fixed inside the house.
Accurate temperature and humidity measurement
Cold-resistant and weatherproof (transmits temperature / humidity in rain or snow even as cold as -31°F
200 ft remote range, capable of strong signal penetration
Easy to use backlit 
Maximum and Minimum records at all time
Indicates low, high and ok humidity.

 
ᢝ عاᢝᣠ الجودة للبيوت المحمᘭة يتكون من جزأين ، قطعة خارجᘭة وقطعة مثᙫتة 

ᡧᣍو ᡨᣂإل ᡨᣂترموم
ل. ᡧ ᡧᣂداخل الم

دقة قᘭاس درجة الحرارة والرطᗖᖔة
ودة  ᢔᣂال ᡨᣎالمطر أو الثلج ح ᢝ

ᡧᣚ ةᗖᖔة (ينقل درجة الحرارة / الرطᗫᖔد ومقاوم للعوامل الج ᢔᣂمقاوم لل
حᡨᣎ -31 درجة فهرنهاᘌت

اق قوي للإشارة ᡨᣂاخ ᣢد 200 قدم ، قادر عᘭعᗷ مدى
سهلة الاستخدام بឝضاءة خلفᘭة

 ᢝل وقت
ᡧᣚ اᘭالسجلات القصوى والدن

ᛒشᢕᣂ إᣠ رطᗖᖔة منخفضة وعالᘭة وجᘭدة

7

PVC Main irrigation pipe 2 
inches

انبوب ري رئᢝᣓᛳ 2 إᙏش
Meter 10

Made of polyethylene with an external diameter of 63 mm, PN 6    

                
ᢝ 63 مم ، الضغط الاسᗷ 6 ᢝᣥار ᢔᣐقطر خارᗷ ᡧ ᢕᣌلᘭ᙭إي ᢝᣠع من البوᖔمصن  

8
Irrigation rubber seal ring

جلدة مانع ᣄᘻب الماء
جوان ᗷلاسᘭᙬك

pc 25

water sealing between PE Main irrigation tube 16 mm and PVC Ball Valve, made of rubber highest quality 

 
ᢝ آر 16 , مادة الصنع المطاط  ᢔᣐ طᘭة أنبوب التنقᘭمع حنف ᢝᣓᛳل أنبوب الري الرئᘭلاحᜓام توص 

عاᢝᣠ الجودة
جوان 16 ملم خاص ᗷانابᛳب الري ᗷالتنقᘭط

9

PVC Flush valve end cap of 
GR 16

ᢝ آر 16 ᢔᣐ طᘭة أنبوب التنقᘌسدة نها 
ملم

 ᢝᣘة خط فرᘌسدة نها

pc 25

For the end of PE Drip tube irrigation 16 mm, material PVC

 
ᘻستخدم لسد النهاᘌة المفتوحة لأنبوب التنقᘭط  

ذو القطر 16 ملم
مادة الصنع الᘘلاسᘭᙬك الصلب

10
PVC Flush valve end cap

 ᢝᣓᛳة أنبوب الري الرئᘌسدة نها PVC
سدة نهاᘌة خط

pc 1

For the end of PE Main irrigation tube 2 inches

 
ᘻستخدم لسد النهاᘌة المفتوحة لأنبوب الري الرئᢝᣓᛳ ذو القطر 2 اᙏش

PVC ع منᖔش مصنᙏة خط 2 اᘌسدة نها

11
 ᗷداᘌة خط"

line starter" pc 1

The beginning of a 2-inch line is serrated externally from one end and the other end is a thorn.The 2-inch 
main tube is made of PVC

ᡧ خارجᘭا من احد االاطراف والطرف الاخر ᘌكون  عᘘارة عن ᗷلص   ᡧᣌش مسᙏة خط 2 اᘌداᗷ
ᘌدخل ضمن الانبوب الرئᢝᣓᛳ 2 اᙏش  مصنوعة من مادة 

P.V.C 

12
Seedling plastic tray
حاضنة شتول ᗷلاسᘭᙬك pc 20

Ultra-Durable, High-Quality, 72 Cells , Made to last many seasons
Domes and Trays are NOT flimsy or brittle. Won't crack or break while handling 
" Tray :  Length 53.5 cm, width 28 cm, weight of dish approximately 120 grams
  Dimensions of one cell: 4 cm width, 4 cm length, 5 cm cell depth  

                                                                                            فائقة التحمل ، عالᘭة الجودة ، 
72 خلᘭة ، صنعت لᙬستمر عدة مواسم

ᢝ لᛳست واهᘭة أو هشة. لن  تكᣄ أثناء التحمᘭل و النقل
ᡧᣍاب والصواᘘالق

"الحاضنة: الطول 53.5 سم ، العرض 28 سم ، وزن الطبق حواᢝᣠ 120 جرام
أᗷعاد خلᘭة واحدة: عرض 4 سم ، طول 4 سم ، عمق الخلᘭة 5 سم                               
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Agro Drip Irrigation 16mm 
Hole Drill Bit

 مثقب ذو رᚱشة لتثقᘭب خراطᘭم
الري ᗷالتنقᘭط 16 ملم

pc 1

Agro Drip Irrigation 16mm Hole Drill Bit iron Hand or plastic hand Tool to Make Hole in 2 inches PVC Pipes

 
ᢝ الأنابᛳب الᘘلاسᘭᙬكᘭة ذو الأقطار 2 اᙏش المقᘘض 

ᡧᣚ أقطار 16 ملمᗷ شاء ثقبᙏد أداة لاᘭمثقاب ال  
من المعدن أو من الᘘلاسᘭᙬك الصلب

14

"mini valve (Tap) for drip 
irrigation (Laser Type)/16 

mm 
 صمام صغᢕᣂ  (ص بور)

ر( / 16 مم ) ᡧ ᢕᣂع  اللᖔط نᘭالتنقᗷ للري
"

pc 15

"Mini valve( tap) for laser (strip ) drip tape/agriculture drip irrigation pipe, supplied with nut and 
separation after the nut, inlet Diameter from main line side 16mm, diameter of outlet side of nut 17mm, 
(Suitable for PE, PVC, Drip tape, layflat hose). "

ᗫط) / أنبوب الري ᗷالتنقᘭط الزراᢝᣘ ، مزود  ᡫᣄر (ال ᡧ ᢕᣂاللᗷ طᘭط التنقᗫ ᡫᣄ(ص بور) ل ᢕᣂصمام صغ"
ᗷصمولة وفصل ᗷعد الصمولة ، قطر المدخل من جانب الخط الرئᢝᣓᛳ 16 مم ، قطر جانب مخᖁج 

ᗫط ᗷالتنقᘭط ، خرطوم مسطح). " ᡫᣃ ، PE ، PVC الصمولة 17 مم ، (مناسب لـ

15

Drip tubes roll  
(striped laser tubes)

 ( ᗷكرة الأنابᛳب الري ᗷالتنقᘭط  
رᗫة ᡧ ᢕᣂب لᛳاناب 

ᗫطᘭة)  ᡫᣃ

Meter 1000

Flat drip irrigation tape: 
- The fourth generation of drip irrigation tapes. 
- The weight of the roller is 9.7 kg at minimum. - The distance between the drops is 10 cm
- Tube diameter 16 mm, flexible, 6 mm thick - The filtering system works at a discharge of 15 l / m / h. 
- The points are in the form of a slide, not a hole, and equipped with internal 
-Manufactured by European company or equivalent

ᗫط الري ᗷالتنقᘭط المسطح:  ᡫᣃ
ائط الري ᗷالتنقᘭط.  ᡫᣃ ل الرابع منᘭالج -

- وزن الأسطوانة 9.7 كجم عᣢ الأقل. 
ᡧ النقاطات 10 سم ᢕᣌالمسافة ب -

- قطر الأنبوب 16 مم ، مرن ، سمك 6 مم 
شيح عند تᗫᣆف 15 لᡨᣂ / م / ساعة.  ᡨᣂعمل نظام الᘌ -

ᗫحة ولᛳست حفرة ومزودة ᗷمسام داخلᘭة.  ᡫᣃ شᜓل ᣢالنقاطات ع -
كة أوروᘭᗖة أو ما ᘌعادله ᡫᣃ لᘘمصنعة من ق -

16
Polyethylene Black Sheet 

Plastic Ground
ملش اسود

Rolle 1

An agricultural mulch using to produce vegetables within the plastic tunnels. Black mulch with 80 cm 
wide, in the form of a roll , weight 7 kg, length 300 m, covers an area of 240 square meters at minimum.

ملش زراᢝᣘ لانتاج الخضار ضمن الانفاق الᘘلاسᘭᙬكᘭة
 ᢝᣗغᘌ ᢝ ᢔᣎᗫᖁتق ᡨᣂلو  طول 300مᘭالوزن 7 ك , ( كرةᗷ ) شᜓل رول ᣢلونه اسود ,عرضه 80 سم ,ع

مساحة  240 مᡨᣂ مᗖᖁــع

17 Shade nets Roll 4

Shade nets, made of high-quality materials( UV Polyethylene ), to provide shade for the greenhouse and 
reduce heat within the greenhouse. Roll ( 4 * 50 )m

شᘘᜓات التظلᘭل مصنوعة من مواد عالᘭة الجودة (UV Polyethylene) ، لتوفᢕᣂ الظل للاحتᘘاس 
الحراري وتقلᘭل الحرارة داخل الصᗖᖔة. رول (4 * 50) م

18
Hybrid cucumber seeds F1

 ᡧ ᢕᣌار الهجᘭذور الخᗷ F1
Pc 4

Hybrid Cucumber seeds, multi-fruit, unlimited growth, used for cultivation inside greenhouses, the 
number of seeds is 500 seeds, and the seeds should be a brand of an international company (European 
company or equivalent)
Healthy seed: 100%, purity 90%, at minimum and germination: 90 at minimum.

ᡧ متعدد الثمار، ونمو غᢕᣂ محدود ᘻستخدم للزراعة داخل البيوت المحمᘭة عدد  ᢕᣌار هجᘭذور خᗷ
كة أوروᘭᗖة أو ما ᘌعادلها) ᡫᣃ) ةᘭذور ماركة عالمᘘجب أن تكون الᗫذرة وᗷ 500 ذورᘘال

. ᡧᣍات: 90 كحد أدᘘوالإن ᡧᣍة: 100٪ ، نقاء 90٪ كحد أدᘭذور صحᗷ
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-Non ة الخضارᘭض لتغطᘭشاش اب
 woven fabric for covering
 Vegetables seedlings and

potect it

PC 1

                                  Non-woven fabric for crop greenhouse flowers and plants anti-insect eco-friendly 
cold-proof, the length 400 M , the , wedth 2.5 M , the weight 17  g/m2

شاش زراعي ابيض  يسخدم لتغطية المحاصيل الخضرية الربيعية والصيفية والخريفية لحمايتها من 
اثار انخفاض درجات الحرارة الصقيع  وللتخفيف من اثار ارتفاع درجات الحرارة وحمايتها من 
اشعة الشمس الحارقة ولحماية النبات من الحشرات والذباية البيضاء والغبار والاصابة بالعناكب       
                                                         طول الرول  400 متر ,عرض 2.5 متر 
,وزن  المتر المربع  17 غرام                                 ,

20 Diesel mini-Tiller      عزاقة ديزل Pc 1

1-Equipped with 2 PTO(power take-off), more implement.
2-Equipped with blades and wheels for easy work
3-Mini functions – rotary tillage, weeding, loosening, etc. 
4- 3 gears gearbox-fast, slow, neutral gears.
5- Steering handle can be rotated 90.
6- Working on Diesel 
7- The minimum output power 6 KW.

مزودة ب 2 مأخذ للطاقة , المزيد من التنفيذ-1
مزودة بشفرات وعجلات لسهولة العمل-2
.وظائف صغيرة – الحراثة الدوارة، وإزالة الأعشاب الضارة، والتخفيف، وما إلى ذلك-3
.علبة تروس 3 سرعات – سريعة، بطيئة، محايدة -4
.يمكن تدوير مقبض التوجيه بمقدار 90 درجة -5
تعمل على الديزل -6
.الحد الأدنى للطاقة الناتجة 6 كيلو وات -7

21
Water Tank 

خزان مᘭاه
Pc 1

2,000 L PVC water tank Non-toxic material ,3 layers , Resistant to abrasion and corrosionTemperature 
resistant to 50 degrees CUV light resistantColored tanks are allowed, but no painted tanks will be 
accepted Smooth surfaces inside of tank (easy to clean)Top cover of tank should form a tight seal (screw 
on top ideal) - no sunlight should enter the tank
The weight of the tank must not be less than 34 kg

خزان مياه PVC سعة 2000 لتر ، مادة غير سامة ، 3 طبقات ، مقاومة
CUV مقاومة التآكل والتآكل لدرجة حرارة 50 درجة لضوء
يسمح باستخدام الخزانات الملونة ، ولكن لن يسمح بدهان الخزانات
مقبول الأسطح الملساء داخل الخزان (سهلة التنظيف) الغطاء العلوي للخزان
يجب أن يشكل الصمام العلوي ختمًا محكمًا   في الأعلى و مثالياً) - يجب ألا يدخل ضوء الشمس 
الخزان
يجب الا يقل  وزن الخزان عن 34 كغ

22
high-quality submersible 

pump 
غاطسة عالᘭة الجودة

pc 1

Supply and install a  high-quality submersible pump under the following specifications :
- The flow is not less than 3m3/hours.
 -The total head is not less than 100 m.
- The capacity is 2HP
with all needed for the installation, including :
-High quality  Polyethylene pipe; diameter of 1.5 inch; length =100M
-  copper cable with section 2.5 mm;length= 100M 
- Rope;length= 100 M
-  The bidder must attach the pump's data or specification sheets showing the performance curves.
- The price includes transition and installation on the site.

توريد وتركيب مضخة غاطسة عالية الجودة بالمواصفات التالية:
- لا يقل التدفق عن 3 م 3 / ساعة. 
-  اجمالي الرفع  لايقل عن 100م.
- القدرة الكهربائية  :2حصان
مع كل ما يلزم للتثبيت ، بما في ذلك:
- إنبوب البولي إيثيلين نوع اول قطر 1.5 انش, الطول = 100م 
- كابل نحاسي مقطع 2.5 مم؛ الطول = 100م
  - حبل ؛ الطول = 100.
-يجب على العارض إرفاق البيانات أو أوراق المواصفات الخاصة بالمضخة التي توضح منحنيات 
الأداء.
 السعر يشمل النقل والتركيب في الموقع .
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Solar Panel

الواح طاقة شمسᘭة
Pc 6

Supply and install high-quality solar scope of 550 for each panel.
The minimum technical specifications for the solar panels are:
- The brand has an excellent reputation.   
- It's preferable to be monocrystalline facial or bifacial (  with one face or double glass)
- Efficiency: at least 19%.
-Maximum Power Voltage (Vmp) is not less than 40 volts.
- The board must withstand a voltage of up to 1500 volts.
-It can withstand a temperature of (-40Co to +85Co)
-The voltage drop coefficient shall not exceed-  0.29% / C for each degree Celsius
-The drop coefficient of the power shall not exceed-  0.36 % / c for each degree Celsius.
- The applicant must attach the data that 
-Must conform to international standards IEC61215 , IEC 61730 and TUV .
-The panels shall be equipped with protection diodes that withstand the voltage and the total current for 
each row to prevent the reverse current when partial shading of some panels occurs
 the cables have connected by MC4 joins .
- The bidder must attach the solar panels' data or specification sheets, including the type of solar panels, 
the efficiency, and the coefficient of The temperature of the solar panels.
- The warranty period for the solar panel on the product and manufacturing defects must not be less than 
ten years, and a written guarantee of 90% for the first ten years and 80% for a period of 25 years In the 
manufacturer's catalog-  
The price includes transition and installation on the site

توريد وتركيب لوحات شمسية عالية الجودة ضمن نطاق  550 واط لكل  لوح  :
الحد الأدنى من المواصفات الفنية للألواح الشمسية هي:
- ان يكون من علامة تجارية ذات سمعة ممتازة
- يفضل أن تكون أحادي البلورية (Mono)بوجه واحد او بلور مزدوج 
- الكفاءة: على الاقل %19
- الجهد الكهربائي الأقصى للقدرة (Vmp) لا يقل عن 40 فولت.
- يجب أن تتحمل اللوحة جهدًا يصل إلى 1500 فولت.
- يمكن أن تتحمل درجة حرارة تتراوح بين (-40 مئوية إلى +85 مئوية).
- معامل الانخفاض في الجهد لا يجب أن يتجاوز 0.29% لكل درجة مئوية.
- معامل انخفاض القدرة لا يجب أن يتجاوز 0.36% لكل درجة مئوية.
 IEC61215 يجب على المتقدم أن يرفق البيانات التي تثبت الامتثال للمعايير الدولية -
.TUV و IEC61730و
- يجب أن تكون الوحات مجهزة بثنائيات حماية تتحمل الجهد والتيار الإجمالي لكل صف لمنع التيار 
العكسي عند حدوث ظل جزئي لبعض الوحات
.MC4 يجب ان يتم ربط الكابلات ب  وصلات -
- يجب أن يقوم المتقدم بإرفاق بيانات أو ورقات المواصفات الخاصة بالوحات الشمسية، بما في ذلك 
نوع الوحات الشمسية وكفاءتها ومعامل درجة حرارة الوحات الشمسية .
- يجب ان  لا تقل فترة ضمان اللوح الشمسي  عليى المنتج و عيوب الصنع 10 سنوات  و ضمان 
خطي بنسبة 90 % على اول غشرة سنوات و 80% لمدة 25  سنة في كتالوك الشركة المصنعة.- 
يشمل السعر التوصيل والتركيب في الموقع.
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Agriculture Inverter

 ᢝᣘانفرتر زرا
Pc 1

Supply and install a high-quality solar pumping ( agricultural )  inverter  with the following specifications: 
-  Power output: 4  KW.
 -Input Voltage ranges from 150 to 400 V 
- support by MPPt 
- The output voltage is 220 to 240  volts.
- The frequency is  0-50/60 Hz.
- The inverter should fix it behind and under the metallic base in a suitable method.
The price includes providing and installing electrical copper cables with double isolating layers( 10mm^2 ) 
with  lengths is 100   m to connect the panels to the inverter .
-  the necessary additional equipment, such as an electrical breaker (DC) with a capacity of (63) amperes, 
protection box, and all the others required to ensure the submersible pump's operation safely. As per the 
attached technical specifications.
- The brand has an excellent reputation.  
- The bidder must attach the agricultural inverter' data or specification sheets including the required 
information mentioned above.
- The price includes transition and installation on the site.

توريد وتركيب الانفرترالضخ  بالطاقة الشمسية ( زراعي ) عالي الجودة بالمواصفات التالية:
- قدرة الإخراج: 4 كيلووات.
- نطاق الجهد الداخل من 150 إلى 400 فولت.
MPPT مدعوم بتقنية -
- الجهد الناتج هو 220 إلى 240 فولت.
- التردد هو 0-50/60 هرتز.
- يجب تثبيت الالانفرتر  خلف القاعدة المعدنية وتحتها بطريقة مناسبة.
- السعر يشمل توفير وتركيب كابلات نحاسية كهربائية بطبقتي عزل مزدوجة (10 مم²) وطول 
100 م  لربط الألواح الشمسية بالالانفرتر 
-   المعدات الإضافية اللازمة ، مثل قاطع كهربائي DC مع استطاعة 63 امبير   ، وصندوق 
حماية ، وجميع المعدات الأخرى اللازمة لضمان تشغيل المضخة الغاطسة بأمان. وفقاً للمواصفات 
الفنية المرفقة.
-  تتمتع العلامة التجارية بسمعة طيبة.
- يجب على العارض إرفاق بيانات العاكس الزراعي أو أوراق المواصفات متضمنة البيانات 
المطلوبة المذكورة أعلاه.
- السعر شامل النقل والتركيب بالموقع.
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Supply and install the 
necessary equipment for 

grounding the solar system
 تورᗫد وتركᘭب المعدات اللازمة

 ᢝᣓض النظام الشمᗫلتأر

Pc 1

Supply and install the necessary equipment for grounding the solar system, which includes:
1. Grounding Rod:  supply and install a copper grounding rod with a diameter of 18 mm and a length of 
2.5  meters.
2-   grounding pit, materials that improve soil conductivity properties, such as coal and salt, are placed 
around the rod.
3. 6mm2 Single isolated copper  Cable:  a 6mm2 single-isolated aluminum cable to establish the electrical 
connection between the grounding rod, solar panels, and the metallic stand.
4- The metal frame of the panels shall be connected by attaching the grounding wires with nuts tightly to 
the panels' frame.

توريد وتركيب المعدات اللازمة لتأريض النظام الشمسي ، والتي تشمل:
1. قضيب التأريض: توريد وتركيب قضيب تأريض نحاسي بقطر 18 مم وبطول 2.5 متر.
2- حفرة التأريض ، توضع حول القضيب مواد تعمل على تحسين خصائص توصيل التربة ، مثل 
الفحم والملح.
3. كابل نحاسي منفرد بقطر 6 مم 2: كبل ألومنيوم منفرد بقطر 6 مم  لتأسيس التوصيل الكهربائي 
بين قضيب التأريض والألواح الشمسية والحامل المعدني.
4-يتم توصيل الإطار المعدني للألواح مع بعض بواسطة ربط اسلاك التأريض بصواميل وبشكل 
محكم الى إطار الالواح.

26

Supplying and implementing 
bases

 تورᗫد و تنفᘭذ قواعد  من البᚏتون
العادي

M3 0.375

 Supplying and implementing bases are  made of ordinary concrete with 250 Kg/m3, with dimensions   ( 
0.5 * 0.5* 0.5 ) m .as per the attached design 
The price includes leveling the ground below the metal base and excavating a hole below each pole  of 
the base with dimensions of 50*50*50cm.

توريد و تنفيذ قواعد  من البيتون العادي ( غير مسلح)  عيار 250 كغ لكل متر مكعب  ,وبابعاد  
0.5 * 0.5 * 0.5 م حسب التصميم المرفق
يشمل السعر تسوية الأرض أسفل القاعدة المعدنية وحفر حفرة أسفل كل عمود  للقاعدة بأبعاد50 
*50 *50 سم
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Supply and install  metal 
bases using according to the 

design A
  تورᗫد وتركᘭب قواعد معدنᘭة
ᗷ Aاستخدام وفق  التصمᘭم

Kg 115

Supply and install  metal bases using according to the design A :
- three and four -inch metallic pipes with and thickness of 2 mm 
- metallic angles with 40* 4 0*4 mm 
- all necessary accessories to install.
Install the solar panels with the dimensions and the appropriate number per the attached design. 
 Including Painting the bases with an anti-rust layer and two layers of paint to withstand different climatic 
conditions of strong winds, thermal fluctuations, and insulated non-rusting. 
-The metal bases are Supported by The mechanism for changing the angle of the tendency of the panels: 
a manual tool so that the farmer can manually adjust the angle of the tendency to take advantage of the 
maximum solar presence during the summer and winter seasons.
The price includes transition and installation on the site.
see the attaxhed design A

:A توريد وتركيب قواعد معدنية  باستخدام وفق  التصميم
- انابيب معدنية 3 و 4 انش بسمك 2 ملم
- زوايا معدنية 40 *40 *4 مم
- جميع الاكسسورات  اللازمة للتثبيت  
تثبت  الألواح الشمسية بالأبعاد والعدد المناسب حسب التصميم المرفق.
  بما في ذلك طلاء القواعد بطبقة مقاومة للصدأ وطبقتين من الطلاء لتحمل الظروف المناخية 
المختلفة من الرياح القوية والتقلبات الحرارية والعازل غير القابل للصدأ.
-القواعد مدعومة بآلية تغير زاوية ميل الالواح : آلية يدوية بحيث يمكن للمزارع تغيير زاوية الميل  
يدوياً للاستفادة من أقصى تواجد شمسي خلال فصلي الصيف و الشتاء
السعر يشمل النقل والتركيب على الموقع.
A انظر  التصميم المرفق


